

Las energías renovables "mueven" cerca de 60 millones

La Junta y cooperativas agrarias colaboran para lograr una mayor eficiencia energética

ESPERANZA CALZADO ■ JAÉN

Es un sector a tener en cuenta, no solo por el dinero que "mueve", sino por las repercusiones sociales derivadas. Desde 2009 se han incentivado 5.500 proyectos, que movilizaron 58 millones de euros. Para avanzar aún más en la eficiencia energética, la Junta y Faeca firmaron un convenio para aplicarlo a las cooperativas agrarias.

El director general de la Agencia Andaluza de la Energía, Rafael Márquez, y el vicepresidente de la Federación Andaluza de Empresas Cooperativas Agrarias (Faeca), Pablo Carazo, en presencia de la delegada de Gobierno, Purificación Gálvez, firmaron un proto-

colo de colaboración para poner en marcha medidas de ahorro, eficiencia energética y uso de energías renovables en los sectores en las cooperativas agrarias. En el caso de las almazaras, por ejemplo, se puede conseguir un importante descenso del consumo —87%— sustituyendo las centrifugas verticales por decantadores con o sin filtros. Y es que, como recordó Carazo, la optimización del consumo constituye un "objetivo básico" de la federación.

Este ejemplo y otros más fueron analizados en las jornadas posteriores, que se llevaron a cabo en las instalaciones de Geolit. Rafael Márquez hizo hincapié en que las medidas favorecerán la re-



GEOLIT. Autoridades y asistentes a las jornadas sobre eficiencia energética.

ducción de los costes energéticos en un escenario futuro de alza de precios. Además, destacó el "papel fundamental" que juega Jaén en el sector energético.

Finalmente, Gálvez resaltó las "muchas posibilidades" que esconde el uso de renovables, un sector en el que la provincia tiene un "liderazgo indiscutible", que, a su entender, se debe cultivar. Tanto es así, que, en los últimos cuatro años, la Administración andaluza invirtió 17 millones de euros que, a su vez, generan un negocio privado de cerca de 60.



CONVENIO. Rafael Márquez, Purificación Gálvez y Pablo Carazo.



CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LAS AVES

Un grupo de 30 universitarios participa en una ruta ornitológica en la capital jienense con motivo del Día Mundial de las Aves, una cita que inauguró la delegada de Medio Ambiente, Irene Sabaleta. El objetivo de la actividad es el de encaminar y avanzar en la conservación medioambiental de la capital jienense y en sus alrededores.

JUAN CARLOS FERNÁNDEZ

En el Casco Urbano de Jaén

Residencia de Mayores Caridad y Consolación

Las mejores y más exclusivas instalaciones, situadas en una de las más bellas y modernas zonas de la ciudad

Junto al Parque del Bulevar



INSTALACIONES Y SERVICIOS:

- Habitaciones dobles e individuales con terraza
 - Salas de estar, Biblioteca, Gimnasio y Fisioterapia
 - Unidades de atención especializada
 - Aparcamiento, zonas verdes y de descanso
 - Servicio de peluquería y podología
 - Conexión WIFI, Televisión, Teléfono
 - Suelo Radiante y Calefacción Geotérmica
 - Comedores Sectorizados
- (Cumpliendo las últimas normativas de la Junta de Andalucía)

1^{er} ANIVERSARIO
Un año cuidando de nuestros mayores

Para sentirte en casa

C/ Juan Pablo II s/n.
Jaén (Zona Bulevar).

Tlfs: 953 100 699.

info@caridadyconsolacion.es

Caridad y Consolación